

本宮・「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場 を綺麗にしました！



「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場とは、小学生の総合学習や水遊びの場として、多くの子供達や地域の皆様にご利用いただいております。夏休みに入り多くの利用者を迎えるにあたり、「常願寺川水辺の楽校」の支援団体である「人・川ふれあい連絡会」が中心となり、地元住民の方々の参加・協力を得て、下記のとおり清掃活動を実施しました。

日時：平成28年7月23日（土） 8：00～9：00
場所：「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場：本宮砂防堰堤下流広場
富山市小見
参加者：「人・川ふれあい連絡会」・「北陸電力常願寺電力部」
主催：「人・川ふれあい連絡会」

（富山市、立山町、国土交通省立山砂防事務所、富山市立小見小学校、立山町立立山小学校、国立立山青少年自然の家、立山カルデラ砂防博物館、立山・神通砂防スペシャルエンジニア、立山山麓防災・安全対策協議会、小見地区自治振興会、本宮地区、小見地区、亀谷地区、和田地区、花きり地区、粟巣野地区、原地区、芦峯寺地区、横江地区、千垣地区）

参加者約90名！

暑さには十分気を付けて
皆で綺麗にしましょう！



水分補給

ゴミ拾いをする子供達



草刈りの様子

草刈りもしたよ！

こんなに沢山
拾ったよ！

こんなに綺麗
になりました

皆さん大変お疲れ様でした

